

Benachteiligten-Programm bei der BA

Das Benachteiligten-Programm des Bundesbildungsministeriums, mit dem Sonderschülern, Hauptschulabsolventen ohne Abschluß und jungen Ausländern, die trotz des Besuchs berufsvorbereitender Maßnahmen keinen Ausbildungsplatz finden, eine Berufsausbildung vermittelt wird, kann weiterhin von der BA realisiert werden. Eine entsprechende Verordnung der Bundesregierung ist mit Zustimmung des Bundesrates jetzt in Kraft getreten. Das Programm läuft unbefristet, soll aber nach drei Jahren, also Ende 1982, überprüft werden.

Nach: dpa-Dienst für Kulturpolitik vom 9. 11. 1981.

